

VOS COMMUNES

TULLINS-FURES

Voitures anciennes et de collections s'exposent au Domai

Ce samedi 12 juin a été une journée d'enchantement au domaine de Saint-Jean-de-Chépy, baigné de soleil, pour cette première édition d'une exposition de plus d'une soixantaine de véhicules de prestige à l'instar de Porsche, Lamborghini, Ferrari ainsi que d'une vingtaine de voitures anciennes et de compétition.

Organisée par le domaine, en partenariat avec le club Prestige Cars autour de Béatrice, cette manifestation a attiré un très large public de visiteurs respectueux des règles sanitaires, encouragés par cette reprise animée et ensoleillée, après des mois de restrictions en raison de la Covid-19.

Des belles voitures qui ont suscité l'admiration des passionnés

Accueillis par la toute nouvelle Mugello 375 F, entièrement créée et réalisée dans les ateliers de la manufacture Devallet du tullinois Hervé Valliet, chef d'entreprise de la société Sori, de nombreux passionnés de belles mécaniques, dont Christophe Bouchut pilote automobile français, ont pu s'extasier.

Côté voitures anciennes, le



Le Tullinois Hervé Valliet, près de sa Mugello 375 F.

coup de cœur est revenu à la "PRAD" conçue par Paul Retailleau et André Bodin. Ce dernier a d'ailleurs déclaré : « Ce qui est formidable, c'est que depuis les premiers coups de crayon fin 1965, l'histoire de la "PRAD" continue de s'écrire à chaque exposition ».

Profitant du superbe cadre du Domaine de Saint-Jean-de-Chépy et des allées ombragées grâce aux grands arbres, certains ont pu se balader dans le parc, refuge d'art et de biodiversité.

Pendant le temps de la res-

tauration, les convives ont accompagné par leurs applaudissements, les démonstrations sur des tables parfois glissantes, de Clément Leroy, quintuple champion du monde d'équilibre à vélo. Ensuite à l'extérieur, les danseurs de l'école Sonia Garric Dance de Voiron, ont réalisé une prestation élégante de différentes danses.

Un événement qui fera date dans ce lieu atypique, mêlant nature, art, patrimoine et voitures de prestige.

C.R. Les belles cylindrées étaient alignées devant le châ



Clément Leroy, quintuple champion du monde d'équilibre à vélo, en pleines démonst



C.R. Les belles cylindrées étaient alignées devant le châ

SAINT-QUENTIN-SUR-ISÈRE

Une exposition de véhicules

POLIÉNAS

Vif succès des colis barbecue des footballeu